

エリス&エイダの鬼の里Diary



Ada's Story

「The Japanese and American seasons」

アメリカではありませんでしたが、日本に来てから季節を大切にしています。私はアレルギーがあるのですが、それが気にならないくらい春が大好きです。小春日和が心地良く、新緑が美しい、そんな日本の春が大好きで、ついで自然の中で過ごしたくなります。なので、私は日本の文化で「お花見」が一番好きです。昨年、初めて日本でたくさんの桜の花が咲き誇っている景色を見て、とても感動しました。桜は美しいだけでなく、それを一目見ようと多くの人が訪れます。そんな賑やかな光景も好きなポイントの一つです。

どの国にも季節は存在しますが、日本の四季は3ヶ月ずつという同じ期間ですね。春夏秋冬、その季節

ならではの天気と、その時期にしか見れない植物が咲いたり、旬の野菜が採れたりして、四季折々の楽しみ方ができますよね。

アメリカには、夏と冬の気候があまり変わらない地域がいくつか存在します。しかし、私の出身地であるネバダ州は、日本の季節の移り変わりの様子と少し似ています。春は寒さに耐えたつぼみが花を咲かせ、夏はとてもとても暑いです。そして、秋は紅葉が美しく、冬は雪が降ります。唯一日本と違うところは四季の長さ。なんと、夏と冬はそれぞれ5ヶ月あり、春と秋はそれぞれ1ヶ月しかありません。「温度変化が少ない。今日は晴れているけど、次の日は雪が降る！」これが私の思い描く春のイメージです。



鬼北町外国語指導助手
通称：エイダ

アメリカ合衆国ネバダ州出身
※毎週水曜日、エリスとともに
英会話教室を開講しています。

地域おこし協力隊のゆうゆう自適日記



皆さん、こんにちは！
予土線感謝祭、成川渓谷の桜まつりで、
たくさんの方々とふれ合えました。
協力隊として2年目、これからもたくさん
のイベントに参加して、鬼北町を
もっと知っていきたいです！



地域おこし協力隊2年目
はやかわ ゆうこ
早川 優子

【予土線感謝祭】

3月2日、予土線感謝祭ツアー「GO！GO！おさんぽにゃんよ号でよどせんご膳“キハニック”号」と、同時開催された「よどせんプチマルシェ」に参加しました。

プチマルシェでは予土線沿線の味覚が楽しめる出店や、予土線のグッズが当たる「よどガチャ」、オリジナルのおみくじ「よど占みくじ」などの催し物が盛りだくさん！特に、予土線形をしたクッキーは大人気で、あっという間に完売しました。



▲おさんぽにゃんよ号

【成川渓谷桜まつり】

3月31日は「成川渓谷桜まつり」が開催されました。少し寒かったですですが、桜は満開でその景色に癒されました。



▲大盛況のもちまき